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26 июня Председатель Со-
вета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архангель-
ской области Олег Черненко 
празднует своё 55-летие. Поч-
ти 20 из них Олег Витальевич 
посвятил общественной дея-
тельности, защите прав и инте-
ресов северян. 

Олега Черненко по праву на-
зывают одним из немногих на-
стоящих политических тяжело-
весов нашего региона. Под его 
руководством справедливорос-
сы Поморья возглавили обще-
российский рейтинг Президиу-
ма Центрального Совета партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, в том числе благода-
ря сильным результатам реги-
онального отделения СРЗП в 
Архангельской области на сен-
тябрьских выборах 2023 года. 

Доверием избирателей не-
изменно пользуется не только 
штаб, возглавляемый Олегом 
Черненко, но в первую оче-

редь он сам. Олег Витальевич 
на деле доказал преданность 
родному для него округу, ста-
раясь дать Майской Горке 
необходимое развитие и бла-
гополучие. А за помощью в ре-
шении своих проблем к нему 
обращаются жители всего 
Архангельска, области и даже 
других регионов.

Вся 35-летняя профессио-
нальная деятельность Олега 
Черненко также направлена 
исключительно на созидатель-
ный труд, создание безопас-
ных условий и комфортной 
среды для северян. 

Наша редакция, активисты 
и члены регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ар-
хангельской области, а также 
многие жители Поморья жела-
ют Олегу Витальевичу крепко-
го здоровья и неиссякаемого 
источника сил для продолже-
ния его профессиональной и 
общественной работы на благо 
северян!

Решение Президента о воз-
обновлении индексации пенсий 
работающим пенсионерам соот-
ветствует давним, настойчивым 
и обоснованным предложени-
ям СРЗП, заявил Председатель 
партии, руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей Ми-
ронов. Этот шаг подтверждает 
разворот государства к принци-
пам социальной справедливо-
сти, подчеркнул он.

– Решение Президента Рос-
сии – это победа идей социаль-
ной справедливости, победа для 
миллионов граждан, интересы 
которых все эти годы отстаивала 
наша партия. Это победа в том 
числе «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ – ЗА ПРАВДУ», – отметил 
Сергей Миронов. – С момента 
отмены индексации в 2016 году 

наша фракция практически еже-
годно вносила законопроекты 
о её возвращении. На встрече с 
Владимиром Путиным в октябре 
2020 года я поднимал этот вопрос. 
Позже Президент дал поручение 
Правительству его проработать. 
Правительство фактически про-
игнорировало это поручение, оче-
видно, считая решение невыгод-
ным для бюджета. 

 Но прошлой осенью наша 
фракция направила подробные 
расчёты в Минфин. Мы на циф-
рах доказывали, что на фоне 
ухода миллионов работающих 
пенсионеров «в тень» отказ от ин-
дексации противоречит не только 
интересам граждан, но и казны. 
Бюджет теряет в 2,5 раза больше 
средств, чем нужно для возобнов-
ления полноценной индексации 
пенсий. 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: «РЕШЕНИЕ ПРЕЗИДЕНТА
ОБ ИНДЕКСАЦИИ ПЕНСИЙ РАБОТАЮЩИМ
ПЕНСИОНЕРАМ – ПОБЕДА СРЗП»

На встрече с Президентом 
в марте этого года я вновь под-
нял вопрос, рассказал о наших 
расчётах. И решение главы го-
сударства показывает, что эти 
расчёты верны. Справедливость 
и здравый смысл торжествуют!

Фракция «СРЗП» также дваж-
ды пыталась собрать подписи 
депутатов ГД для обращения в 
Конституционный суд по вопро-
су индексации пенсий работа-
ющим пенсионерам, напомнил 
Сергей Миронов.

– Надо обязательно напом-
нить нашим гражданам, что 
ни ЛДПР, ни «Новые люди», ни 
большинство «Единой России» 
не хотели подписываться под 
справедливым запросом, – от-
мечает руководитель фракции. – 
Думское большинство и Прави-
тельство годами «заворачивали» 
наши профильные инициативы. 
Мы говорили, что история нас 
рассудит, что мы обязательно 
добьемся положительного ре-
шения.

И сегодняшнее решение Пре-
зидента подтверждает тот пози-
тивный социальный разворот, 
который происходит в стране 
по инициативе главы государ-
ства. Государство встаёт на путь 
социальной справедливости, 
несмотря на стремление неко-
торых «притормозить» на этом 
пути.

ДЕПУТАТЫ ОТ СРЗП СЛЫШАТ СВОИХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИО-
ТЫ – ЗА ПРАВДУ» в Архангельской 
городской Думе Светлана Алефи-
ренко последовательно решает 
проблему заездов и подходов к 
Гимназии №25, детскому саду 
«Сиверко» и прилегающим к ним 
жилым домам с основных дорог 
округа Майская Горка.

Практически единственный путь 
на эту территорию от остановки 
«Школа №25» для детей и их ро-
дителей, а также жильцов некото-
рых многоквартирных домов по 
Московскому проспекту, улицам 
Стрелковая, Карпогорская и да-
лее… лежит по проезжей части с 
весьма оживлённым движением и 
вдоль дома № 41/1 по Московскому 
проспекту. Тротуара к этому дому 
нет, а вдоль МКД практически нет в 
результате постоянного движения в 
обе стороны проезжающих машин, 

обочина заставлена припаркован-
ными автомобилями, поворот у 
торца дома разбит и его ежегодно 
затапливает. Его засыпают, но на 
следующий год люди вновь вынуж-
дены обходить образовавшийся на 
этом месте «пруд» прямо по дороге.

Председатель совета дома на 
протяжении 15 лет обращается по 
поводу этой проблемы во всевоз-
можные инстанции: окружную и 
городскую администрации, к де-
путатам Архангельского област-
ного Собрания и Государственной 
Думы от партии власти, подрядчи-
кам, возводящим соседние дома 
– всё тщетно. В мае этого года 
жильцы дома обратились к депу-
тату городской Думы по своему 
округу Светлане Алефиренко, 
результативно добивающейся 
ремонта дворовых и квартальных 
проездов в Майской горке.

Депутат Алефиренко организо-
вала выездную встречу на месте 
с заместителем главы Архангель-
ска по инфраструктурному разви-
тию и директором департамента 
транспорта, строительства и го-
родской инфраструктуры. Увидев 
проблему своими глазами, чинов-
ники согласились с необходимо-
стью разработки проекта и изме-
нения схемы дорожного движения 
вдоль домов, а также ремонта 
проезда. Этот вопрос Светлана 
Алефиренко держит на контроле.

По заезду на эту же территорию 
со стороны Галушина вдоль дома 
№19/1 решение уже есть. Обра-

щение о плачевном состоянии 
этого проезда Светлане Витальев-
не поступило в прошлом месяце. 
Депутат инициировала выделение 
миллиона рублей на ремонт наибо-
лее разбитых участков. Напомним, 
что в прошлом году благодаря её 
поправке в бюджет Архангельска 
2 млн рублей было выделено на 
проведение капитального ремон-
та участка дороги от ул. Прокопия 
Галушина до дома N20 по ул. Поли-
ны Осипенко.

Кроме того, Светлана Вита-
льевна регулярно получала об-
ращения по поводу ужасного со-
стояния заезда с улицы Прокопия 
Галушина между домами №9 и 
№11 и поднимала этот вопрос в 
администрации города. Недавно 
её коллега, депутат от городских 
округов Майская горка и Варави-
но-Фактория в Архангельском об-
ластном Собрании, руководитель 
фракции СРЗП Олег Черненко со-
общил о том, что данный участок и 
проезд от перекрестка Первомай-
ская-Абрамова отремонтируют 
уже в июле-августе этого года.

Лидер справедливороссов 
Поморья подчеркнул, что спи-
сок объектов для ремонта адми-
нистрация города определила, 
исходя из самых проблемных 
участков, по которым поступали 
многократные обращения от жи-
телей и депутатов. 

Обращайтесь к народным из-
бранникам и не верьте, что это 
ничего не изменит!  

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО:
«ЗАЩИТИМ ПЕНСИОННЫЕ
ПРАВА САМОЗАНЯТЫХ СЕВЕРЯН!»

Председатель Совета ре-
гионального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в Архангельской 
области Олег Черненко об-
ратился к руководителю пар-
тийной фракции в Госдуме 
Сергею Миронову с просьбой 
проработать возможность по-
лучения северного стажа са-
мозанятыми гражданами.

– На прошлой неделе гу-
бернатор сообщил о годовом 
росте числа самозанятых в 
Поморье в полтора раза, – 
комментирует ежегодный 
отчет о результатах деятель-
ности Правительства Ар-
хангельской области в 2023 
году руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в 
региональном заксобрании 
Олег Черненко. – Однако ни-
кто не объясняет северянам, 
что в отличие от занимаю-
щихся теми же пассажирски-
ми и грузовыми перевозками, 
ремонтом или репетитор-
ством по трудовому договору 
самозанятые не будут иметь 
право на досрочное назначе-

ние страховой пенсии по ста-
рости.

Лидер СРЗП Поморья ста-
вит справедливый вопрос о 
том, сколько из зарегистри-
рованных на 1 мая 2024 года 
в качестве самозанятых более 
чем 38 тысяч человек в Ар-
хангельской области, а также 
33 тысяч в Республике Коми, 
свыше 22,5 тысяч в Ямало-Не-
нецком и почти 2 тысяч в Не-
нецком автономных округах 
остались бы в этом статусе, 
если бы с людьми вели разъ-
яснительную работу относи-
тельно их дальнейшего пен-
сионного обеспечения.

В интересах этих почти 
100 тысяч уже оформивших-
ся самозанятых и тех людей, 
кто будет регистрироваться 
в дальнейшем, Олег Чернен-
ко обратился к Председателю 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергею Ми-
ронову с просьбой рассмотреть 
возможность разработки меха-
низма предоставления самоза-
нятым гражданам, зарегистри-
рованным в северных регионах, 
законного права на получение 
льготного северного стажа.

С ЮБИЛЕЕМ!
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В начале прошлого года член 
Совета регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельской области Владислав 
Смелов заявил о необходимости 
добиться того, чтобы программа 
«Пушкинская карта» начала ре-
ально работать даже в самых от-
даленных уголках нашего огром-
ного региона.

– В Архангельской области 
многие преподаватели районных 
школ, с которыми я общаюсь, с 

завистью смотрят на возможно-
сти использования «Пушкинской 
карты», открывающиеся в Архан-
гельской агломерации, – сооб-
щил тогда Владислав Смелов. 
– В частности, работники сферы 
образования в Лешуконском и 
Мезенском округах, Онежском 
районе подтверждают, что на 
оформленных «Пушкинских кар-
тах» к концу года «сгорает» мно-
го неиспользованных средств. 
Их просто негде использовать. 
Отрасль культуры в глубинке 
развита слабо и не оснащена 
технически так, как в областном 
центре. В отдалённых населен-
ных пунктах у учреждений куль-
туры зачастую нет даже возмож-
ности провести интернет, чтобы 
подключиться к программе.

К сожалению, эта общерос-
сийская тенденция сохраняется 
по сей день. На днях Председа-
тель партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, руко-
водитель партийной фракции в 
Госдуме Сергей Миронов обра-
тил внимание на информацию 
о том, что на конец 2023 года 

ИДЕЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО ТУРИЗМА ПОЛУЧАЕТ РАЗВИТИЕ

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ВЛАСТИ ЛИКВИДИРУЮТ
ЕДИНСТВЕННЫЙ ТЕХНИКУМ
НА СЕВЕРО-ВОСТОКЕ ПОМОРЬЯ?

Пинежский индустриаль-
ный техникум – единственное 
профессионально-техниче-
ское учебное заведение на три 
округа Архангельской области, 
относящихся к территории 
Крайнего Севера, – Пинеж-
ский, Мезенский и Лешукон-
ский. Поэтому нет ничего уди-
вительного в том, что когда его 
работникам стало известно 
о грядущем закрытии ссуза, 
возмущенные педагоги обра-
тились к председателю Совета 
Лешуконского местного от-
деления СРЗП, руководителю 
партийной фракции в окруж-
ном собрании депутатов Алек-
сею Шитикову за защитой.

В своём обращении пре-
подаватели подчеркнули 
тот факт, что ближайшие уч-
реждения среднего профес-
сионального образования 
находятся на удалении 200 
километров от Пинежского 
индустриального техникума. 
А из Мезенского и Лешукон-
ского округов до них придёт-
ся добираться все 500 км по 
дорогам, регулярно подто-
пляемым по весне и осени. 
Педагоги переживают за де-
тей из малообеспеченных и 
многодетных семей, которые 
финансово «не потянут» окон-
чание учёбы в областном цен-
тре. Всего в случае закрытия 
в Пинежском техникуме не 
успеют доучиться около полу-
сотни студентов.

Сами родители и закон-
ные представители обучаю-
щихся выступили с открытым 
обращением, в котором ука-
зали на то, что подросток на 
селе – это помощник роди-
телей в ведении хозяйства, 
заботе о младших и пожи-
лых членах семьи. Взрослые 
вполне обоснованно опаса-
ются того, что закрытие Пи-
нежского индустриального 
техникума спровоцирует до-
полнительный отток молодё-

жи с малой родины.
Мнение родителей о том, что 

такое отношение региональной 
власти к развитию професси-
онального образования идёт 
вразрез с политикой Прези-
дента Российской Федерации 
в части развития зоны Арктики, 
полностью разделяет депутат 
Собрания Пинежского муни-
ципального округа от парии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Владислав Смелов. Он 
поддержал данное обращение 
и публично заявил о желании 
выяснить позицию Правитель-
ства Архангельской области и 
лично губернатора региона по 
данному вопросу.

А на основании обращения 
Алексея Шитикова Предсе-
датель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ в Архангельской области, 
руководитель фракции СРЗП 
в Архоблсобрании Олег Чер-
ненко обратился в надзорные 
органы. Депутат Черненко 
просит дать правовую оценку 
тому, что несовершеннолет-
ние в итоге могут остаться и 
без полного среднего, и без 
среднего специального обра-
зования.

– Как мне стало известно, 
детям предложили доучивать-
ся в Архангельском политех-
ническом техникуме в столице 
региона на Обводном канале, 
проживая при этом в общежи-
тии на ул. Силикатчиков. При 
6-дневной учебной неделе 
больше 2 тысяч рублей в ме-
сяц придётся отдавать толь-
ко за дорогу до места учёбы 
и обратно. Вкупе с другими 
сопутствующими расходами 
многие семьи позволить себе 
этого, увы, не смогут, – с со-
жалением констатирует Олег 
Черненко.

Преподавателям Пинеж-
ского индустриального тех-
никума повезло ещё меньше 
– о них «позаботились», пред-

ПОНТОН ЧЕРЕЗ ВАГУ НЕ ЗАМЕНЯЕТ 
КАПИТАЛЬНЫЙ МОСТ 

учащиеся смогли израсходо-
вать лишь четверть положенных 
средств.

Напомним о том, что выхо-
дом из сложившейся ситуации 
Владислав Смелов ещё в начале 
прошлого года называл образо-
вательный туризм – организо-
ванные выезды детей в област-
ной центр. В нём же основатель 
и бессменный руководитель ан-
самбля народной песни и танца 
«Дивованье» видел поддержку 
местных учреждений культуры 
окружных центров, новый им-
пульс к их развитию.

Теперь о необходимости раз-
решить оплачивать междуго-
родний проезд до учреждений 
культуры, а также переносить 
неиспользованные средства на 
следующий год заявил Сергей 
Миронов.

– Главная проблема в том, 
что ребятам из поселков и рай-
центров просто некуда сходить, 
кроме как в местную библиотеку, 
Дом культуры и в лучшем случае 
в краеведческий музей! Доро-
гу до крупных городов никто не 

оплачивает! – напомнил парла-
ментарий. – Надо разрешить тра-
тить средства «Пушкинской кар-
ты» на междугородний проезд и 
при этом обязательно увеличить 
ее лимит. Это будет стимулиро-
вать учащихся ехать не только в 
крупные центры.

Владислав Смелов также 
поддерживает предложение о 
переносе остатка неиспользо-
ванных средств на следующий 
год. Он уверен, что это откроет 
дополнительные возможности 
для использования «Пушкинской 
карты»: на отдыхе с родителями, 
которым у нас раз в два года обя-
заны компенсировать проезд по 
России к месту отпуска и обрат-
но, и при любых других выездах 
из глубинки. 

– Но прежде всего, хочется 
вернуться к самой сути этого 
проекта – поддержке отрасли 
культуры через окультуривание 
нации и подрастающего поколе-
ния. Хотелось бы, чтобы средства 
«Пушкинской карты» тратились 
именно на искусство, а не на 
оплату гастролеров сомнитель-

ного качества, – уточняет Вла-
дислав Сергеевич. – К примеру, 
в честь Дня молодежи  у нас на 
Ваню Дмитриенко билеты можно 
купить по «Пушкинской карте». 
Это цинично и идёт вразрез с по-
литикой лидера государства!

Сайт «Культура.РФ» сообща-
ет, что артист станет главным му-
зыкальным героем направления 
«Белый июнь. Выпускной». 

Напомним что в феврале это-
го года коллега Владислава Сме-
лова, член Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ар-
хангельской области Светлана 
Алефиренко уже поднимала во-
прос целесообразности продажи 
билетов по «Пушкинской карте» 
на концерт Клавы Коки. Исполни-
тельница песни «Пьяную домой», 
призывающей, воспользовав-
шись состоянием девушки, «де-
лать с ней все, что хочешь этой 
ночью», а также других не менее 
вызывающих композиций высту-
пала у нас в начале Года семьи 
в России и Года молодежи в Ар-
хангельской области.  

ложив всего несколько ста-
вок в том же Архангельском 
политехническом технику-
ме. Всего в случае закрытия 
ссуза без работы останутся 
почти 20 педагогов допен-
сионного возраста. Так ещё 
и жильё «счастливчикам» 
нужно будет искать самим. 
При нынешней цене аренды 
жилплощади в Архангельске 
вряд ли зарплата препода-
вателя позволит достойно 
жить на оставшиеся сред-
ства. Опять же дорабаты-
вать пенсионный стаж они 
будут уже в местности, при-
равненной к районам Край-
него Севера, а не в районах 
Крайнего Севера, как на Пи-
нежье.

Педагогам сообщили, что 
основной причиной закрытия 
стало невыполнение госза-
дания по количеству обучаю-
щихся. Например, на текущий 
учебный год было набрано 
90% «поваров» и чуть боль-
ше половины «электриков». 
Но в прошлом году ситуация 
была почти противоположной. 
И если в среднем спрос на 
специальности уравновеши-
вает друг друга от года к году, 
стоит ли «рубить с плеча», во-
все закрывая единственный 
техникум?

...После наших электрон-
ных публикаций глава Пинеж-
ского муниципального округа 
в соцсетях, ссылаясь на реги-
онального министра образо-
вания, сообщила, что вопрос 
о закрытии техникума на дан-
ный момент не стоял (хотя ра-
ботники были уверены в том, 
что 14 июня получат оконча-
тельный расчёт). Однако под-
твердила, что данный вопрос 
может встать уже в ближай-
шие годы. 

Ждём официальных ком-
ментариев от Министерства 
образования Архангельской 
области и проверки прокура-
туры.

Ко Дню России жителям 
Шенкурского муниципального 
округа сделали настоящий по-
дарок – накануне вечером от-
крыли движение по наплавно-
му мосту. Без преувеличения, 
праздник! Однако не прошло 
и недели, как он был омрачён 
неразберихой вокруг работ по 
добавлению понтона в связи с 
поднятием уровня воды в реке.

Информацию о точном 
времени проведения работ 
администрация округа опу-
бликовала в средствах массо-
вой коммуникации за 5 минут 
до их начала. На следующий 
день движение вновь было 
остановлено из-за необхо-
димости подсыпки берега, 
о чём люди узнавали уже на 
месте и от единой дежур-
но-диспетчерской службы. 
Хотя там сообщали о том, что 
администрацию уведомили 
ещё утром. Впрочем, в сроки, 
названные диспетчером, под-
рядчик тоже не уложился.

– Можно нормально инфор-
мировать людей о предсто-
ящих работах, а подрядчику 
– планировать эти работы на 
какой-то определённый про-
межуток времени? Кто-то из-
за этого беспредела мог опо-
здать на поезд или самолёт, 
у кого-то весь день пошёл на-
смарку, потому что планы при-
шлось менять, – справедливо 
возмущаются шенкуряне в 
популярном местном сообще-
стве «Шенкурску нужен мост».

Председатель местного 

отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Эдуард Кобылин обращает 
внимание на то, что в случае 
необходимости попадания ко 
врачу каждый «лишний» час во-
обще может стать решающим.

– Министерство транспор-
та Архангельской области 
официально сообщает, что 
при проведении кратковре-
менных работ на понтоне па-
ромная переправа не орга-
низуется. То есть люди вновь 
становятся «отрезаны от 
мира», как в период ледохо-
да и ледостава. Но в отличие 
от этих ежегодных природ-
ных явлений – хаотично, без 
предупреждения, когда и на 
сколько угодно, – подчеркнул 
Эдуард Кобылин. – При этом 
тот же региональный мин-
транс ссылается на наличие 
наплавного моста, мотивируя 
отсутствие необходимости в 
строительстве капитального.

В общем, подарок получил-
ся сомнительный…
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В общеобразовательных шко-
лах Архангельска учебный год 
завершился, а парламентские 
уроки от регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ только на-
чинаются. 

Свой первый парламентский 
урок в Архангельском областном 
Собрании депутатов блестяще 
провела член недавно созданного 
при нём Молодёжного парламен-
та от СРЗП Кристина Викторова. 
Коллегу поддержали помощники 
народных избранников из фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в ре-
гиональном заксобрании.

В начале урока Кристина Вик-
торова напомнила кадетам из 8 
«В» класса архангельской школы 
№43 основы государственно-
го устройства: делении власти в 
Российской Федерации на зако-
нодательную, исполнительную 
и судебную, а также об избира-

тельной системе. Кроме того, 
молодой парламентарий-спра-
ведливоросс рассказала о том, 
как народные избранники объе-
диняются во фракции и делятся 
на комитеты, какие этапы законо-
дательная инициатива проходит 
прежде, чем стать законом и как 
в этом помогает аппарат Архобл-
собрания.

Также Кристина Викторова 
рассказала о «Парламентской 
Ассоциации Северо-Запада Рос-
сии», где прорабатывают законо-
дательство федерального значе-
ния и обращаются с инициативой 
в высшие органы государствен-
ной власти. А особое внимание 
уделила Молодёжному парла-
менту – новому совещательному 
консультативному органу при Ар-
хангельском областном Собра-
нии депутатов.

Отдельно она остановилась на 
проектах «Полит Клуб» и «Школа 
молодого законотворца», пригла-
сив ребят к активному участию в 

их работе. Своими идеями и ви-
дением реализации молодёжной 
политики в Архангельской обла-
сти там можно делиться с 14 лет.

Далее ребята смогли в пря-
мом смысле пройти коридорами 
власти, ведь Кристина Викторова 
устроила для них экскурсию по 
зданию Архангельского област-
ного Собрания депутатов, по-
казала пресс-центр и «сердце» 
законотворческого процесса По-
морья - зал заседаний.

Там она рассказала о том, как 
проходят сессии областных депу-
татов, показала, где перед ними 
недавно выступал глава региона, 
и ответила на самые каверзные 
вопросы школьников. Например, 
получают ли все народные из-
бранники зарплату и можно ли им 
«прогуливать».

В завершении парламентского 
урока кадеты-школьники сделали 
общую фотографию, чтобы оста-
вить на память след об этом яр-
ком событии.

«ЕСЛИ ВЫ ЕСТЬ — БУДЬТЕ ПЕРВЫМИ»

Задать свой вопрос Сергею 
Миронову смогла объединён-
ная команда региональных 
отделений партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ в Архангельской области и 
Ненецком автономном округе 
«Сила Арктики», гарантировав 
себе эту возможность после 
того, как несколько недель 
подряд удерживала лидерство 
в групповом зачёте Политшко-
лы МСР.

Сборная участников По-
литшколы из Поморья и НАО 
«Сила Арктики» вышла на 1 ме-
сто в командном зачёте после 
презентации агитационных ро-
ликов и разбора АПМ. А по ито-
гам защиты общественно-по-
литических проектов «Среда 
добра» северных справедли-
вороссов вошла в пятёрку луч-
ших по мнению организаторов.

Активисты региональных от-
делений партии СПРАВЕДИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ и «Моло-
дёжи СР» в Архангельской обла-
сти выходили на улицы столицы 
Поморья, чтобы поддержать 

эту акцию, привлекая внимание 
своих ровесников к проблеме 
бездомных животных.  

В итоге «Сила Арктики» 
обеспечила себе место в пер-
вой десятке команд и, как 
следствие, гарантированную 
возможность задать любой 
вопрос в режиме ВКС Предсе-
дателю СРЗП, руководителю 
партийной фракции в Госдуме 
Сергею Миронову. Общим го-
лосованием была утверждена 
просьба рассмотреть воз-
можность выделения регио-
нальному отделению партии в 
Архангельской области брен-
дированного автомобиля для 
текущей работы. 

Сергей Михайлович отме-
тил отличную работу регот-
деления СРЗП в Поморье и 
порекомендовал написать об-
ращение на его имя. А на шут-
ку организаторов Политшколы 
МСР о том, что все последую-
щие команды тоже начнут про-
сить автомобиль, лидер спра-
ведливороссов подчеркнул, 
что сначала им нужно добиться 
таких же высоких результатов. 

Ещё один член партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ в Молодёжном парламенте 
при Архангельском областном 
Собрании депутатов Оксана Ми-
шина побывала на Форуме мо-
лодых депутатов СРЗП.

Второй Форум проходил в 
Москве, его организатором 
выступила «Молодёжь СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ». Участие 
приняли активные члены МСР и 
СРЗП, молодые политтехнологи 
и депутаты из 43 регионов РФ.

– Председатель партии, руко-
водитель фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – 
ЗА ПРАВДУ» в Государственной 
Думе Сергей Миронов лично по-
знакомился с каждым участни-
ком, а ведь нас было 76 человек, 
– восхищается работоспособно-
стью лидера справедливорос-
сов Оксана Мишина. – Благо-
дарю команду «Молодежи СР» 
и её руководителя Анастасию 
Павлюченкову за организацию 
Форума, за мощный интенсив и 
знания, которые просто необхо-
димы в работе парламентария.

Программа форума была 
разделена на теоретическую и 

практическую части. В рамках 
первой из них участники ста-
ли слушателями лекций дей-
ствующих депутатов партийной 
фракции в Госдуме и опытных 
парламентариев из регионов. В 
рамках практической части фо-
рума участники разбились на ко-
манды, чтобы представить свои 
концепции Палаты молодых де-
путатов «Молодёжи СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ». Напомним, 
что решение о создании Палаты 
было принято в декабре 2023 

года на Съезде МСР.
– Депутат – это человек, кото-

рый может помочь людям, и вы 
отвечаете за то, что происходит 
в вашем городе, в вашем посёл-
ке, в вашем районе. Вы отвечае-
те перед вашими избирателями. 
Не подведите! Если люди верят 
в справедливость, они обяза-
тельно должны её найти именно 
у вас. Желаю вам в этом успе-
хов, – обратился к молодым де-
путатам Сергей Миронов на тор-
жественном закрытии Форума.

ПОМОРЬЕ ПРЕДСТАВЛЕНО НА ФОРУМЕ 
МОЛОДЫХ ДЕПУТАТОВ СРЗП

ПАРЛАМЕНТСКИЙ УРОК ДЛЯ ЮНЫХ КАДЕТОВ

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ
В ПРИОРИТЕТ

30 мая в спортивном зале 
«Динамо» состоялся турнир по 
волейболу, посвящённый па-
мяти Героя Советского Союза 
Валерия Александровича Вос-
тротина.

Участие в турнире приняли 
команды архангельских школ 
№51 и №1 и команда Уемской 
школы Приморского округа. 
Главным судьей соревнований 
выступил Алексей Варгасов, 
заместитель председателя 
АОО ОГО «ВФСО «Динамо».

Мероприятие проводилось 
по инициативе Союза десант-
ников Архангельской области, 
председателем которого явля-
ется Евгений Корнюх, инициа-
тор различных патриотических 
событий для молодежи. 

– Военно-патриотическое 
воспитание – одно из главных 
направлений деятельности 
нашей организации. У Союза 
десантников есть подшефные 

патриотические клубы разной 
направленности. Для воспи-
танников клубов мы проводим 
занятия по начальной военной 
подготовке, совместные ме-
роприятия, оказываем мето-
дическую помощь, укрепляем 
материально-техническую 
базу. Например, сейчас к нам 
присоединился военно-спор-
тивный клуб «Феникс». Клуб 
с недавнего времени стал 
располагаться в Соломбале: 
здесь под деятельность орга-
низации были выделены поме-
щения бывшего паспортного 
стола на ул. Кедрова. Сейчас 
предстоит работа по обору-
дованию офисных помещений 
в интересные учебные места 
для занятий с соломбальскими 
мальчишками и девчонками. 
Уверен, вместе мы обязатель-
но достигнем этой цели, и сле-
дующее мероприятие Союза 
десантников проведем уже на 
этой площадке!



4

Официальное печатное издание Социалистической политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ  в Архангельской области газета «Справедливость и власть» Главный редактор – Калиниченко А.О. Тираж 17600 экз. Учредитель и издатель: Региональное 
отделение Социалистической политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ в Архангельской области. Адрес редакции и издателя: 163001,г. Архангельск, ул.Карла Либкнехта, д.18/2, тел/факс (8182) 200258. Отпечатано в ООО «Типография «Правда Севера». 
163002, Архангельская область, г. Архангельск, пр. Новгородский, 32. Заказ №2457. Подписано в печать 26.06.2024. Время подписания в печать: по графику 13.00, фактически 15.00. Дата выхода в свет: 27.06.2024. Газета зареги стрирована 9 июля 2013 года Управлением Федеральной 
службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Архангельской области и Ненецкому автономному округу Свидетельство о регистрации СМИ ПИ №ТУ29-00454 Возрастная категория 16 +. Цена свободная. Подписной индекс ПИ - 152.

В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» по-
здравляем активистов и лидеров партии в Архангельской об-
ласти, которые отметили свои дни рождения в июне.
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4 июня – депутат Собрания 
депутатов МО «Вельский муни-
ципальный район» Салев Алек-
сей Валерьевич 

7 июня – член устьянской 
ТИК, член Совета РО СРЗП в 
Архангельской области Пархо-
менко Николай Николаевич

9 июня – председатель Со-
вета МО в Мезенском районе 
Калинин Виталий Михайлович

12 июня – депутат Собрания 
депутатов Устьянского муни-
ципального округа АО Волова 
Светлана Анатольевна

17 июня – член Плесецкой 
ТИК от СРЗП  Четвериков Ро-

С днём рождения! 

ман Михайлович
20 июня – депутат Собрания 

депутатов МО «Ленский муни-
ципальный район» Ленского 
района Архангельской области  
Жданова Татьяна Леонидовна

21 июня – член Котласской 
городской ТИК от СРЗП  Чупра-
ков Николай Николаевич

26 июня – Председатель Сове-
та РО СПП СРЗП в Архангельской 
области , руководитель Фракции 
СРЗП, депутат Архангельского 
областного Собрания депутатов, 
член Совета РО СРЗП, член Бюро 
Совета РО СРЗП  Черненко Олег 
Витальевич

СЕМЕЙНЫЕ ПРАЗДНИКИ ВМЕСТЕ
Если завершает июнь в по-

следнюю его субботу День мо-
лодёжи, то начинается первый 
летний месяц со Дня защиты 
детей. Между этим праздни-
ком и Днём России, где 2024 
год объявлен Годом семьи, 
объединение, созданное по 
инициативе многодетных се-
мей Брин-Наволока, наконец 
провело праздник в музыкаль-
ном сопровождении. 

Недавно к Председателю Со-
вета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в Архангельской 
области Олегу Черненко обрати-

лись активисты СРЗП из посёлка 
Брин-Наволок. Они попросили 
помочь семейному клубу «Счаст-
ливы вместе» приобрести музы-
кальное оборудование для про-
ведения уличных мероприятий.

Клуб «Счастливы вместе» объ-
единяет 20 семей, причём боль-
шинство из них многодетные. 
Его участники информируют друг 
друга о важных изменениях в за-
конодательстве, напрямую каса-
ющихся вопросов семьи, выпол-
няют функцию общественного 
контроля за состоянием учреж-
дений социальной сферы, а так-
же организуют общепоселковые 
мероприятия для родителей с 

детьми, но не имеют помещения 
для их проведения.

Благодаря помощи лидера 
справедливороссов Поморья, 
подарившего комплект музы-
кального оборудования, на днях 
члены клуба играли, танцевали, 
пели и просто весело проводили 
время на свежем воздухе.

Дополнительно атмосфе-
ру праздника усилила депутат 
Собрания Холмогорского му-
ниципального округа от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Светлана Юркина, 
угостив пришедших излюблен-
ным детским лакомством – мо-
роженым.

МЕДАЛЬ «ЗА ОТВАГУ»: ПУТЕШЕСТВИЕ
ИЗ БЕРЛИНА В МОСКВУ ЧЕРЕЗ ПИНЕЖЬЕ И ДЕСЯТИЛЕТИЯ

Ещё одна важная дата в исто-
рии России – 22 июня. Ко Дню 
памяти и скорби, как и анонси-
ровали в прошлом выпуске, пу-
бликуем удивительную историю 
о случайной находке медали 
«За отвагу» московского крас-
ноармейца на просторах Пине-
жья и поиске её обладателя. Её 
во время творческой встречи с 
«детьми войны», организован-
ной региональным отделением 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архангель-
ской области и Центром защиты 
прав граждан СРЗП, рассказал 
известный северный писатель 
Владислав Попов.

Всё началось с приобретения 
катушки для металлоискателя, 
который «видит» на глубину до 2 
метров, для пинежского поиско-
вого отряда «Факел», в котором 
состоит Владислав Попов. Купив 
её в Архангельске, Владислав 
Владимирович поехал в Пок-
шеньгу. 

Отойдя 300 метров от свое-
го деревенского дома в старое 
заброшенное поле, которое ме-
стами уже успело порасти ёлка-
ми, писатель с товарищами-по-
исковиками услышали «пение» 
катушки. Владислав Владими-
рович высказал предположение 
о том, что это может быть сере-
бряная монета – когда давно ра-
ботаешь, звук подсказывает, что 
там может быть. 

И действительно, копнув зем-
лю на глубину двух штыков ло-
паты, поисковики обнаружили 
предмет наподобие серебряной 
монеты, лежащий на боку. По-
смеялись, что нашли рубль эпо-
хи Александра III или Николая 
II и готовились сдать находку в 

поисковый музей, но это оказа-
лась… «Медаль за отвагу». Без 
«колодочки» и «ушка», но с иде-
ально читающимся номером. 

Члены «Факела» стали «про-
бивать» медаль по номеру через 
специализированные интер-
нет-порталы и практически сразу 
определили, кто хозяин медали. 
Вопреки ожиданиям Владислава 
Попова, решившего по началу, 
что это пинежский мужик, и уже 
планировавшего её торжествен-
ное вручение родственникам ге-
роя 9 мая в Покшеньге, она при-
надлежала бойцу Красной армии 
из Москвы Алексею Ильичу Вар-
фоломееву.

Поиск родственников героя 
длился без малого 5 лет и был 
невероятно трудным. Пришлось 
обращаться и в Министерство 
обороны, и к другим поисковым 
отрядам, которые занимаются 
поиском родственников. О бой-
це было известно всё: где ро-
дился, где учился, где воевал… 
Весь ратный путь был как на ла-
дони. Удалось найти все отмет-
ки о ранении и приказы на крас-
ноармейца, в каких госпиталях о 
лечился.

Судьба его была поистине 
страшной. В 1941 году Алексей 
Ильич Варфоломеев ушёл на 
фронт. Защищая Москву, попал 
под бомбёжку и 6 месяцев про-
вёл в госпитале после ужасной 
контузии. Был признан годным 
к продолжению службы, и по до-
роге на фронт его эшелон вновь 
попал под атаку фашистских 
«Юнкерсов». Боец вновь получил 
сильную контузию, и можно ска-
зать, что ему повезло – большин-
ство рядом оказались убиты. 

Три месяца госпиталя опять 
закончились разбитым соста-

вом на фронт в сторону При-
балтики. Вновь госпиталь… В 
третий раз красноармеец дела-
ет попытку попасть на фронт, в 
этот раз успешную. Доходит до 
Берлина, но по возвращении в 
Советский Союз где-то на гра-
нице между Польшей и Белорус-
сией теряет медаль «За отвагу». 
И лишь в 60-е годы Алексей 
Ильич получил удостоверение о 
том, что был награждён ею. 

Когда в Покшеньгу приехали 
корреспонденты журнала «Рус-
ский мир», Владислав Попов 
в своём интервью рассказал 
им эту историю. Журналисты 
свели писателя и поисковика с 
руководителем Санкт-Петер-
бургской службы по поиску род-
ственников солдат, пропавших 
без вести в годы Великой Оте-
чественной войны, Оксаной Му-
хой. К счастью, оказалось, что 
она любит сложные задачи и на 
протяжении 3 лет не прекраща-
ла поиски.

Когда надежд практически не 
осталось, и медаль уже хотели 
отправить в музей на Поклонной 
горе в Москве, она неожиданно 
нашла по кладбищенским спи-
скам героя и вышла на его пле-
мянницу.             

Медаль ей торжественно вру-
чили 22 февраля этого года в 
Москве в штаб-квартире Союза 
писателей России Владислав 
Попов и командир поискового 
отряда «Факел» Мирраб Азадов. 
На церемонии присутствовали 
бойцы, вернувшиеся из зоны 
проведения специальной во-
енной операции, поисковики и, 
конечно, писатели. Племянница 
Алексея Ильича плакала и рас-
сказывала о дяде. Она привезла 
много его портретов.

МОЯ РОДИНА – РОССИЯ 
В День России региональное 

отделение партии «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ 
– ЗА ПРАВДУ» в Архангельской 
области подвело итоги худо-
жественного конкурса, приу-
роченного к государственному 
празднику, «МОЯ РОДИНА – 
РОССИЯ. 

По результатам голосования 
членов жюри призовые места 
распределились следующим 
образом:

I место – Булыгина Алиса (14 
лет), название рисунка: «Утро в 
деревне»;

II место – Медведева Ксе-
ния (31 год), название рисунка: 

«Моя Родина – Россия»;
III место – Корнюх Иван (7 

лет), название рисунка: «Гор-
дость России»

Отдельного приза симпатий 
жюри удостоена работа Кри-
стины Зеленковой (22 года) под 
названием «Вечные льды сияют 
во снах».

Все призёры получили за-
служенные награды. Если 
ваша работа не попала в этот 
список, просим не расстраи-
ваться! Главное – ваши рисун-
ки порадуют наших воинов в 
зоне проведения специальной 
военной операции и подарят 
им тёплые воспоминания о 
доме!


